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Requeiro a Mesa, ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental, que seja enviado
expediente através da Presidência desta Casa de Leis à Fundação do Meio Ambiente do
Pantanal, na pessoa da Diretora Presidente Ana Claudia Moreira Boabaid com cópia ao
Exmo. Prefeito Municipal, Marcelo Aguilar Iunes, para que seja intensificado as
campanhas de incentivo e informações sobre o processo de descarte de lixo
reciclado no município.

 

JUSTIFICATIVA: Esta solicitação visa fomentar e incentivar os munícipes de nossa cidade a
separação de materiais recicláveis, dando destino correto a estes.
Objetiva também trabalhar a conscientização dos moradores sobre a importância da correta
destinação desses materiais e os benefícios dessa ação para o meio ambiente e a sociedade como
um todo, além da possibilidade de geração de renda com a atividade de reciclagem desses
materiais.
Criação de pontos de coleta e divulgação desses endereços para que o próprio cidadão leve o
material a ser descartado além de campanhas em escolas municipais, estaduais e particulares para
que os filhos venham incentivar os pais a separação e descarte correto do material a ser reciclado.
 

 

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Março de 2020

  

Haroldo Cavassa
Vereador(a) - DEM
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